
Et l’Eglise ? 
 

L’Eglise est nécessaire pour soutenir les femmes et les hommes qui se 

mettent au service de la société actuelle. Elle transmet le message de Jésus 

par son enseignement et l’exemple d’un grand nombre de chrétiens. 

Mais plusieurs disent qu’ils ne sont pas toujours heureux de l’Eglise. 

Voici ce que dit un responsable du Secours Catholique : « Je trouve que 

nous avons une Eglise trop conservatrice en tant qu’institution. Une 

institution en situation de repli et qui craint le changement, elle défend les 

positions acquises. Une Eglise qui a peur de perdre ses ouailles, peur de 

l’avenir du monde qui l’entoure et peur du manque de prêtres ». 

 

Nous, les catholiques engagés, nous avons des choses à dire. En tant que 

responsable du Secours Catholique, je constate que 40% des ménages vont,  

à un moment ou à un autre, rompre leur union. Je dis quoi ? Je romps le 

contact en les condamnant ou je soutiens les couples ? Ca sert à quoi de les 

condamner ? Je me pose la question : qu’est-ce que je fais pour les 

soutenir ? Comment les ai-je guidés avant leur engagement ? Pour quelles 

raisons en sont-ils arrivés à une séparation ? Que fait l’Eglise pour la 

formation chrétienne des jeunes ?  

Si nous ne les soutenons pas après un échec, si nous ne les aidons pas quand 

ils reconstituent un nouveau couple, à quoi servons-nous ? Qu’aurait fait le 

Christ ? 

Mon devoir de chrétien est d être à côté des gens et de la vie qu’ils mènent, 

à côté d’eux dans les moments difficiles. A côté des gens qui tombent pour 

leur montrer que Jésus a affirmé le pardon, l’amour, la miséricorde. Comme 

disait Sœur Emmanuelle : « Pour moi, je ne rencontre pas des « pauvres », 

des « faibles », je ne rencontre que des frères. L’autre est toujours mon 

frère, aux yeux de Dieu. Mon frère avec tout ce que cela entraîne 

d’exigence et de difficulté pour moi. » 

 

Voilà ce qu’est l’Eglise : Jésus a imploré les pharisiens de ne pas se replier 

derrière la loi, de ne pas juger selon des coutumes ou des préceptes, mais 

seulement selon l’amour de Dieu pour tous les hommes. 

         François Soulage 

Et vous, quel est votre avis ? 

 

Prenez le temps … 
 

Des jeunes, conscients de tout le temps perdu devant leur télé, ont décidé de 

réduire considérablement ce gaspillage et ont écrit ces réflexions : 

 

 

Prenez le temps de dialoguer calmement, 
 Vous deviendrez sages et plus tolérants. 
 
Prenez le temps de lire, 
 Vous découvrirez des pensés positives  

et des hommes d’action de valeur. 
 
Prenez le temps de dormir, 
 Votre santé et votre équilibre s’en porteront mieux. 
 
Prenez le temps de marcher, 
 Vos nerfs s’apaiseront. 
 
Prenez le temps de jouer et de parler avec vos enfants et petits-enfants, 
 Votre vie familiale s’épanouira. 
 
Prenez le temps d’écrire vos pensées, 
 Elles ne s’envoleront plus. 
 
Prenez le temps de rire, 
 C’est le secret de l’éternelle jeunesse. 
 
Prenez le temps de donner, 
 La vie est trop courte pour tout posséder. 
 
Prenez le temps de méditer l’Evangile, 
 Les secrets du Royaume de l’amour vous seront révélés. 


